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Moradores relatam falta de iluminação pública no Thouzet
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Prefeitura vai distribuir absorventes
11 mil meninas da rede municipal de ensino serão beneficiadas com o programa

PIXABAY

Cerca de 11 mil meninas da 
rede municipal de ensino serão 
beneficiadas com o projeto que 
está sendo desenvolvido pela 
Prefeitura de Petrópolis para 
combater a pobreza menstrual. 
As escolas irão distribuir, gra-
tuitamente, os absorventes hi-
giênicos. O projeto de lei, que 
instituiu o programa na cidade, 
foi aprovado pela Câmara Mu-
nicipal nesta quarta-feira (10) e 
agora vai para sanção do prefeito 
interino Hingo Hammes. O pro-
jeto é de autoria dos vereadores 
Yuri Moura e Maurinho Branco.

“Essa é uma iniciativa que 
vai beneficiar não apenas as nos-
sas alunas, mas toda a comuni-
dade escolar. Todos os profissio-
nais da escola, a família e alunos 
vão formar uma rede de apoio e 
acolhimento a essas meninas que 
não tem condições de adquirir os 
absorventes. A ONU estima que 
uma em cada quatro brasileiras 
já faltou à escola por não ter con-
dições financeiras de comprar 
absorventes íntimos. Isso é uma 
realidade que queremos mudar 
em Petrópolis”, disse o prefeito 
Hingo Hammes.

Para o secretário de Educa-
ção José Luiz Lima, o programa 
dá voz às mulheres e meninas e 

vai além da distribuição do item 
higiênico. “Tem a ver com a es-
cuta dentro da escola e na co-
munidade. Não vamos apenas 
distribuir os absorventes, mas 
também promover ações dentro 
das escolas para que as meninas 
sejam ouvidas. Esse programa é 
uma garantia dos direitos dessas 
meninas”, comentou o secretá-
rio.

Palestras e orientações

Além da distribuição dos ab-
sorventes higiênicos, o programa 
também irá realizar palestras e 
ações de orientação para as alu-
nas, alunos e toda a comunidade 
escolar. O objetivo é desmistifi-
car o período menstrual (consi-
derado um tabu) e mostrar para 
as meninas que esse momento é 
natural e normal, e não pode ser 
motivo de vergonha.

“É uma felicidade estarmos 
implementando esse tipo de pro-
jeto e não podemos deixar de 
executar essas iniciativas educa-
cionais. Essa ação em conjunto 
entre o Legislativo e o Executivo 
mostra que as autoridades estão 
preocupadas em criar condições 
adequadas para as meninas e 
alunas dentro das escolas”, res-

PREFEITURA vai distribuir absorventes nas escolas da rede municipal de ensino

saltou o vereador Yuri Moura.
Para o vereador Maurinho 

Branco esse assunto deve ser 
normalizado dentro das escolas 

e o projeto vai quebrar um tabu. 
“Foi uma vitória dentro da Câ-
mara a aprovação desse projeto 
que torna real a execução de po-

Sexta-feira, 12 de novembro de 2021

ATO PRE LEG 015/2021

O PRESIDENTE INTERINO DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACOR-
DO COM O QUE ESTABELECE O ART. 
26 DO REGIMENTO INTERNO, RE-
SOLVE:
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do Reg-
imento Interno da Câmara Municipal de 
Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL PARA 
ANÁLISE DO CONTRATO DA ÁGUAS 
DO IMPERADOR COM O MUNICÍPIO 
DE PETRÓPOLIS, formulada através 
do Requerimento CMP nº 8969/2021 e 
designada na Sessão Ordinária de 10 
de novembro de 2021. A Comissão terá 
o prazo de 180 (cento e oitenta) dias para 
atuação dos trabalhos, e será composta 
pelos seguintes Vereadores:
- Vereadora Gilda Beatriz – PSD - Pres-
idente
- Vereador Junior Paixão – DC
- Vereador Gil Magno – DC
- Vereador Dr. Mauro Peralta – PRTB
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as dis-
posições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 11 de novembro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente Interino

ATA DA 40ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos nove dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ver-
ificado o quórum e havendo número le-
gal, ás quatorze horas e trinta minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou Secretário “Ad hoc” Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente.  Real-
izada a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: GP Projeto de 
Lei n°: 1246/2021 (CMP 8935/2021); GP 
Diversos n°: 1229/2021 (CMP 8931/2021; 
GP Diversos n°: 1228/2021 (CMP 
8930/2021); GP Diversos n°: 1230/2021 
(CMP 8932/2021); GP Diversos n°: 
1231/2021 (CMP 8933/2021); GP Diver-
sos n°: 1232/2021 (CMP 8934/2021); 
GP Diversos n°: 1253/2021 (CMP 
8965/2021); GP Diversos n°: 1254/2021 
(CMP 8966/2021); GP Diversos n°: 
1255/2021 (CMP 8967/2021); GP Diver-
sos n°: 1259/2021 (CMP 8968/2021); 
Projetos de Leis n°: 8940 e 8959/2021 do 
Vereador Gil Magno; Projetos de Leis n°: 
8972 e 8973/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; Projeto de Lei n°: 8982/2021 do 
Vereador Junior Paixão; Projeto de Res-
olução n°: 8488/2021 do Vereador Edu-
ardo do Blog; Projetos de Resoluções n°: 
8778 e 8760/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Requerimento de Informação 
n°: 8970/2021 do Vereador Octávio 
Sampaio; Requerimento de Informação 
n°: 8971/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Indicações n°: 8936, 8938, 8939, 8941 
à 8945, 8948, 8951 à 8955, 8958, 8960 
à 8964, 8974, 8975, 8977, 8978, 8980, 
8981 e 8983 à 8988/2021. Terminada a 

leitura do Expediente o Vereador Gil Mag-
no solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA:  Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4168/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o projeto de lei nº: 4689/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Maurinho Branco. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5288/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Maurin-
ho Branco. Registre-se que o Vereador 
Dr. Mauro Peralta, o Vereador Marcelo 
Lessa e o Vereador Octavio Sampaio 
votaram contrario ao Projeto. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 7377/2021 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência da Verea-
dora Gilda Beatriz, do vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Maurinho Branco. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3533/2021 do Vereador 
Dudu. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 5998/2021 
do Vereador Gil Magno. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Registre-se 
que o Vereador Júnior Coruja assumiu a 
Presidência. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 7222/2021 
do Vereador Domingos Protetor. O Proje-
to foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Res-
olução nº: 4761/2021 do Vereador Eduar-
do do Blog. O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Fred Procópio, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4017/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 5409/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Indicação foi aprova-
da com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 3922, 3941 e 4118/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 6232, 6233 e 6234/2021 
do Vereador Marcelo Chitão;6855, 6856 e 
6858/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
7191, 7264 e 7235/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 7613, 7614 e 7615/2021 
do Vereador Junior Paixão; 7704, 7705 
e 7708/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
8706, 8731 e 8735/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 8772/2021 do Vereador 
Gil Magno, 8774, 8833 e 8842/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 8875, 8876 e 
8877/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
8797 e 8856/2021 do Vereador Octavio 
Sampaio; 8826/2021 do Vereador Dudu; 
8871, 8872 e 8875/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 8884, 8885 e 8886/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco. As Indicações 

foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezesseis horas e seis minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em seguida. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 41ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos nove dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e sete minutos, o Ver-
eador Junior Coruja, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou 
Secretário “Ad hoc” Vereador Marcelo 
Chitão, que realizasse a leitura do expedi-
ente. EXPEDIENTE: Indicações nº: 8989 
à 8994, 9003, 9004 e 9005/2021. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 5232/2021 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Fred Procópio, do Vereador Marce-
lo Lessa e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 7375/2021 do Vereador Domin-
gos Protetor. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 9017/2021 do Vereador Domin-
gos Protetor. O Requerimento foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
da Vereadora Gilda Beatriz. Colocado em 
discussão e votação única o GP Projeto 
de Lei nº: 1145/2021 (CMP 8686/2021). O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se que a Vereadora Gilda Beatriz 
votou contrario ao Projeto. . Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 9018/2021 do Vereador 
Domingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão e votação única o GP Pro-
jeto de Lei nº: 1200/2021 (CMP 
8811/2021). O Projeto foi aprovado com 
15 votos. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 9021/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Octavio Sampaio. 
Registre-se que o Vereador Júnior Coruja 
votou contrario ao Requerimento. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento nº: 8969/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Requerimento foi aprova-
do com 10 votos. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Marcelo Lessa, do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 

Júnior Coruja votou contrario ao Requeri-
mento. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Resolução nº: 
4173/2021 da Mesa Diretora. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Marcelo Les-
sa e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 0010/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 5217/2021 do Vereador 
Fred Procópio. A Indicação foi aprovada 
com 9 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ver-
eador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
5217/2021 do Vereador Marcelo Lesa. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Leg-
islativa nº: 5408/2021. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior 
Paixão e Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0911, 8695 e 8894/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 4117, 
4121 e 4132/2021 do Vereador Júnior 
Coruja; 6223, 6225 e 6235/2021 do Ver-
eador Marcelo Chitão; 6859, 6860 e 
6861/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
7231, 7232 e 7233/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 7565, 7578 e 7517/2021 
do Vereador Junior Paixão; 7709, 7710 e 
7722/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
8708 e 8773/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 8823, 8829 e 8831/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa; 8876, 8877 e 
8878/2021 do Vereador Yuri Moura. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que o Deputado 
Federal Vinicius Farah colocou duas 
Emendas Federais para o Município de 
Petrópolis, uma para efetivar a UPA Pet e 
a outra para compra de outra unidade 
móvel de castração. Disse que em breve 
terá duas unidades móveis de castração 
funcionando, uma para atender o primeiro 
distrito e a outra atendendo os demais 
distritos. Ressaltou que uma solução para 
o abandono e maus tratos de animais, é a 
castração em massa. Sugeriu ao Prefeito 
Hingo Hammes que faça o orçamento 
para a reforma dos trailers que estão 
parados na Defesa Civil. Disse que caso 
os trailers sejam reformados, usará nas 
comunidades, para o tratamento de ani-
mais com esporotricose e o outro para 
orientação e conscientização do bem es-
tar animal. Agradeceu a equipe da COM-
DEP pelo trabalho que vem realizando no 
bairro Bingen e ressaltou que ainda tem 
muitas coisas a serem feitas no Bingen, 

mas entende que as demandas têm um 
cronograma. Agradeceu aos Vereadores 
por apoiarem e aprovarem as matérias do 
Governo. Agradeceu e despediu-se. 2) 
GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que o Pro-
jeto de Lei número 5998/2021 trata de um 
planejamento para o município e fala so-
bre cidade inteligente. Agradeceu a todos 
os Vereadores por aprovarem seu projeto 
com quinze votos. Disse que o Projeto é 
contemplado por varias Indicações Legis-
lativas e ressaltou que o Prefeito Hingo 
Hammes já colocou algumas em funcio-
namento, como por exemplo o Whatsapp 
da Saúde. Falou que já esta aprovado o 
aplicativo de manutenção de iluminação 
pública e a identificação dos postes de 
iluminação pública através de QR Code. 
Afirmou que o município tem que usar a 
tecnologia, uma vez que a tecnologia 5G 
esta chegando à cidade. Falou que o Pre-
feito pode aproveitar a oportunidade para 
colocar sinal de internet em todos os 
setores públicos do município. Afirmou 
que todas as pessoas no dia de hoje se 
comunicam através do celular e que a 
população mais carente não tem 
condição de pagar internet, por isso deve-
riam colocar internet nos setores públi-
cos, aonde atendem a população com 
baixa renda. Falou que é possível a uti-
lização da energia fotovoltaica, uma vez 
que tenha um projeto público privado. 
Afirmou que a cidade esta embrionária 
em relação a coleta de lixo. Agradeceu ao 
Prefeito Hingo Hammes por participar de 
uma reunião com os funcionários da Es-
cola Municipal Carolina Shechere de for-
ma on line, onde passou todas as reivindi-
cações da escola. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre as 
fiscalizações que foram feitas durante 
seus dez meses de mandato e que deram 
frutos. Deu o exemplo da UPA de Cascat-
inha que mesmo lotada na pandemia, foi 
lá e fiscalizou. Disse que retornou a UPA, 
onde constatou algumas necessidades 
que devido à pandemia não era priori-
dade. Falou que o Governo passado in-
augurou um aparelho no HAC e que esse 
aparelho era da UPA Cascatinha e até 
hoje não devolveram. Disse que fará um 
requerimento solicitando que devolvam 
os equipamentos para unidade da UPA 
Cascatinha. Falou que teve a honra de 
conhecer o Delegado de Policia da septu-
agésima quinta DP, o Senhor João Valen-
tim, que vem fazendo um excelente tra-
balho a frente da policia e falou que fará 
uma homenagem ao Delegado. Res-
saltou que a instalação do tomógrafo já 
esta quase pronta e lembrou que quando 
era suplente da Casa, lutou pela insta-
lação do tomógrafo. Falou que visitou 
muitas unidades de saúde durante a pan-
demia  e disse que os Vereadores tam-
bém deveriam lutar como os médicos, 
enfermeiros, faxineiros e atendentes das 
unidades de saúde. Parabenizou o Coor-
denador da UPA Cascatinha, o Senhor 
João, pelo trabalho frente à UPA. Disse 
que recebeu uma denúncia de que tem 
ambulância descendo para Baixada Flu-
minense duas vezes por semana para 
abastecer. Falou que recebeu uma infor-
mação que na Secretaria de Assistência 
Social estão fazendo chantagem com 

funcionários para compra de futuros vo-
tos e alertou o Prefeito sobre os possíveis 
traidores. Agradeceu e despediu-se. 4) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que já fez duas solicitações para desentu-
pir um bueiro na Rua Brigadeiro Castrio-
to. Leu uma mensagem que foi enviada a 
todos os postos de saúde, informando 
sobre a mudança temporária do cardápio 
e que será ovo, a proteína oferecida entre 
os dias nove à doze de novembro. Afir-
mou que já passou da hora de implemen-
tar o ticket refeição para os funcionários 
da saúde e que estas quentinhas são en-
tregues sempre com atraso. Reclamou da 
falta de ônibus nos domingos e feriados 
na Comunidade do Ventura, na estrada 
da saudade. Disse que entregou um ofi-
cio ao Presidente da CPTrans, Luciano 
Moreira, para verificar a falta de ônibus na 
comunidade do Ventura. Agradeceu a 
Secretaria Karina Bronzo pela troca da 
lixeira na rua treze de maio. Falou que na 
audiência pública sobre motos barulhen-
tas, o Vereador Marcelo Chitão mostrou a 
Lei de 2019 sobre ruídos acima de 85 
decibéis. Falou que a Prefeitura gastou 
trinta milhões de reais em acidentes de 
motos em dois mil e vinte. Disse que 
Petrópolis esta no Trigésimo terceiro lu-
gar em multas aplicadas e pediu para o 
município ser o quinto lugar, uma vez que 
a cidade tem vários automóveis irregu-
lares. Falou que em alguns condomínios 
de outras cidades, não é permitido entre-
ga de produtos por motoboys com motos 
barulhentas e que já passou da hora de 
Petrópolis adotar esse sistema. 5) 
MARCELO CHITÃO, LÍDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao Vereador Mauro 
Peralta, as forças de segurança pela 
participação na audiência pública sobre 
barulho zero. Parabenizou o Prefeito 
Hingo Hammes por estar regulamentan-
do a Lei contra barulhos excessivos. Fa-
lou que desde que fez a lei, o seu gabi-
nete recebe muitas reclamações para 
fiscalizarem estas motos. Disse que com 
a regulamentação da lei, a CPTrans ad-
quiriu um decibelímetro e vai poder usá-
lo nas ruas. Falou que a media gasta 
com pacientes acidentados é de duzen-
tos mil reais. Comentou sobre o furto das 
palmeiras no ponto de apoio na Rua Car-
neiro Dias, doadas pelo Senhor Luiz. 
Disse que o bom caminho vem da edu-
cação e que vai lutar muito pela edu-
cação das crianças. Falou que sua luta 
continuara para uma cidade melhor e 
que um roubo de plantas não o fará des-
animar. Disse que está construindo o 
circuito de lazer e cultura dentro da fabri-
ca de cascatinha e vai inaugurar o cir-
cuito mesmo com pessoas politicamente 
contra. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e cinqüenta e quatro 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
deze de novembro de dois mil e vinte e 
um, às dezesseis horas. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e pub-
lique-se.

Victor Mendes de Souza
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líticas públicas para as mulhe-
res”, frisou o parlamentar.

Pobreza menstrual

Pesquisas também revelam 
que meninas e mulheres chegam 
a usar pedaços de pano usados, 
roupas velhas, jornal e até mio-
lo de pão em substituição ao ab-
sorvente. Ainda existem casos 
daquelas que não conseguem 
realizar de três a seis trocas di-
árias de absorventes, conforme 
a indicação de ginecologistas, 
permanecendo com o mesmo ab-
sorvente por muitas horas. Como 
consequência desse insuficiente 
ou inadequado manejo da mens-
truação podem ocorrer diversos 
problemas à saúde como infec-
ções, por exemplo, além do cons-
trangimento e outras situações.

Esta semana estão sendo rea-
lizadas reuniões com as diretoras 
das escolas da rede sobre a im-
plantação do programa. Cada es-
cola irá receber um repasse para 
a compra dos absorventes e uma 
cartilha explicando os protocolos 
e regras que devem ser seguidos. 
A previsão é que os absorventes 
comecem a ser distribuídos para 
as alunas ainda dentro do mês de 
novembro.

Gabriel Miranda

Moradores do bairro do Dr. 
Thouzet estão enfrentando pro-
blemas no local devido à falta de 
iluminação pública em cinco ser-
vidões. Isto já dura há mais de 
três meses e vem atrapalhando os 

residentes que retornam a noite. 
Outra situação que vem incomo-
dando é a estrutura em dos postes 
no local.

Um morador do local relatou 
a dificuldade para ter os conser-
tos realizados. “Nós não aguenta-
mos mais ficar implorando para 

nova empresa vir aqui. Já fizemos 
vários pedidos pelo aplicativo e 
quando vem pra executar o servi-
ço não conhecem as ruas e se per-
dem na comunidade. No final vão 
embora sem fazer o conserto.”

Outro morador do bairro re-
clamou sobre o posicionamento 

de um dos postes. “Instalaram um 
poste no meio da calçada impe-
dindo a passagem dos moradores, 
já solicitamos a retirada e estamos 
aguardando até agora causando 
transtorno aos moradores.”

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-

ta edição.
A Enel Distribuição Rio in-

formou que a equipe de obras re-
avaliou o projeto do poste e fará 
uma realocação.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 11 de Dezembro 
para saber o que foi resolvido.


